

Wir danken herzlich

all unseren Verwandten, Freunden und Bekannten, die mit uns von unserem lieben

Erwin Rhyner-Fässler

Abschied genommen haben.

Besonders danken wir

- Pfarrer Peter Camenzind für die feierliche und persönliche Gestaltung der Beisetzung und des Trauergottesdienstes
- ChristianENZler (Orgel) und Bernhard Böttinger (Trompete) für die musikalische Begleitung des Gottesdienstes
- für die vielen tröstenden Worte und Karten und die Geldspenden für wohltätige Zwecke und späteren Grabschmuck
- der Spitex, insbesondere Frau Jappsen, welche uns eine wertvolle Unterstützung war.

Es ist uns ein grosser Trost zu wissen, dass Erwin in der Erinnerung vieler Menschen weiterleben wird.

Die Trauerfamilie